



Les Retrouvailles 2013 dans le Berry de la 29° : 1948 -1952

Ne voulant pas mourir " idiot " et aussi poussé par les miens, il m'a bien fallu un jour me mettre à l'informatique...Pourquoi, je n'en sais rien, j'ai un jour cliqué sur La Joliverie !!! Sans doute juste une bonne inspiration !!! Et, plus vite que l'éclair, Tonton m'est tombé sur le poil !!!

20

Oui Tonton cela me disait quelque chose, je ne savais plus son nom et encore moins que j'étais de la 29°. Il m'a recadré prestement, et alors tout c'est remis en route dans ma mémoire embuée d'octogonaire.

En premier une retrouvaille émouvante avec mon bon copain Alain BOURE qui m'a bien évidemment entraîné " Aux Retrouvailles 2013 " voilà comment je me suis retrouvé avec mon épouse Marie-Thérèse à Melun / Yèvre le 2 oct.

Nous avons fait voiture commune avec Alain et Josette, car en fait ils n'habitent pas si loin de chez nous.

Qui vais-je retrouver ! Qui vais-je reconnaître !!! J'étais quand même un peu stressé, mais n'étant pas partis sans " biscuits " en ayant bien potassé mes photos des années 50 et l'excellent dossier de Tonton cela c'est bien passé.

Tout le monde arrive, les numéros de voitures s'identifient : les Rennais, les Nantais, les Manceaux, etc...

Oh, je n'en ai reconnu que bien peu, Claude MORIN ...Maurice CAHOUR... Yves MULLER... 60 ans après c'est beaucoup.

Mais ce qui m'a touché c'est le " Tilt " que faisait mon nom et plusieurs m'ont rappelé que j'étais un bon semeur d'embrouilles !!! Petit à petit la pression des " Retrouvailles " monte, les

souvenirs et les anecdotes furent La Joliverie des années 50 réapparaît ainsi que ces personnages : Bien sûr loin devant " raton " le Père LEGUAY un personnage hors du commun, inoubliable pour ceux qui ont supporté sa fêrule pendant 4 ou 5 ans ; hait par certains (moi), plaint par d'autres, mais indéniablement aimé par les " Footeux "

Le père NAGEOTTE, sans surnom connu, un Ingénieur (AM / Supélec) passionné et passionnant, le maître des volumes et du trait ; qui a su modeler nos jeunes cerveaux, dans la rigueur et nous faire découvrir " la Vue de l'Espace " Merci à lui.

Enfin tous les autres :Petit'homme (M. GRAUD), l'asperge (Père DUCLOS), viéto (M. JEANNE Julien), charlot

(M. CHAUVEL), et aussi pomme cuite (M. GIROT) : " si je vous paume, il va vous en cuire !!! ", Jésus-Christ (M. DAUGE), sans oublier Napoléon père et fils à la menuiserie, et le père ABRAHAM le maître du fer et du feu à la forge, etc.

Et le Père CANTIN notre père spirituel qui de patience et de discrétion a essayé de mettre une pincée de foi chrétienne dans le cœur de nos 20 ans. En dernier, le plus dévoué de tous M. LE MEVEL.

Ayons une pensée pour eux tous !!! Ils ont avec un dévouement admirable et de faibles moyens consacré leur vie à nous forger une base technique solide, qui a permis à beaucoup d'entre nous de poursuivre des études supérieures,

Des Promos, des Rencontres, et des Projets...

